



## Schuljahr 2025/26 Elternpost 2

Meerbusch, 30.09.2025

Liebe Eltern,  
auch in diesem Schuljahr werden Sie regelmäßig in einer Elternpost über das aktuelle Geschehen in der Schule informiert.

### **Elternmitwirkung – Schulpflegschaft und Schulkonferenz**

Am 25. und 30.09.2025 tagten die Gremien der Schulpflegschaft und der Schulkonferenz.

Dabei wurden Frau Hower als Vorsitzende und Herr Hanebrink als ihr Stellvertreter der Schulpflegschaft gewählt.

Mitglieder der Schulkonferenz sind nun Frau Hower, Frau Stracke, Frau Konieczny, Herr Joosten, Herr Platen und Herr Hanebrink

Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit.

### **Förderverein**

Die erste Sitzung des Fördervereins fand am 09. September 2025 statt. Hier wurde ein neuer Vorstand gewählt.

1. Vorsitzende: Ines Bachetzky-Knust
2. Vorsitzende: Karsten Stracke

Auch hier freuen wir uns auf eine gute Zusammenarbeit.

Sie erreichen den Förderverein unter folgender E-Mail-Adresse:

[vorstand@foerderverein.pastor-jacobs-schule.de](mailto:vorstand@foerderverein.pastor-jacobs-schule.de)

<https://fv-pastorjacobsschule.de>

### **Walk To School**

In diesem Schuljahr startet wieder die Aktion „Walk to school“, an der wir teilnehmen werden. In dem Zeitraum vom 06.10. bis 05.12.2025 werden in den Klassen alle Wege, die die Kinder zu Fuß zur Schule zurücklegen notiert. Sieger ist die Schule, die die meisten zu Fuß gegangenen Schulwege nachweisen kann. Alles Weitere wird in den Klassen mit Ihren Kindern besprochen. Bitte unterstützen Sie Ihre Kinder und verzichten Sie auf das „Eltern-Taxi“. Vielen Dank!

### **Kommunikation zwischen Eltern und Lehrkräften**

Vielleicht haben Sie zu dieser Thematik schon Rückmeldungen aus der Sitzung der Schulpflegschaft erhalten. Die Anfragen, Aufforderungen, Erwartungen und Beschwerden von Seiten der Elternschaft, die via E-Mail an unsere Lehrkräfte herangetragen werden, haben ein Übermaß erreicht und erschöpfen die Lehrkräfte. Druck, der auf die Lehrkräfte bezüglich der

Notenvergabe ausgeübt wird, ist im Sinne der Wahrung der Unabhängigkeit der Institution Schule nicht hinnehmbar.

Somit werden wir uns nach den Herbstferien mit einer Steuergruppe treffen und Regeln für die Kommunikation in unserer Schulgemeinde aufstellen. Wir werden Sie darüber ausführlich informieren und auch die Schulpflegschaft mit ins Boot holen.

Viele Grüße

Kerstin Manteufel